

Wir haben eine neue Bochumer Anlaufstelle

Ab dem 1.11. diesen Jahres sitzen wir offiziell unter einer neuen Anschrift. Diese lautet BPE, LPE NRW, WIR, Herner Straße 406, 44 807 Bochum. Wir sitzen im ersten Stock über einem Netto-Supermarkt. Mit Nahverkehr sind wir im 10-Minuten-Takt über die Haltestelle Rensingstraße der U 35 erreichbar. Sowohl vom Bochumer Hauptbahnhof als auch von Herne Bahnhof sind es 7 Minuten Fahrzeit. Die U 35 fährt abends bis 0.40 Uhr und beginnt morgens wieder um 4.30 Uhr. Die Autobahnauffahrt Bochum-Riemke der A 43 liegt nur 200 Meter entfernt.

Die neuen Räume sind 180 qm groß, sehr hell und in gutem Zustand. Wir bauen einen Treppenlift und eine Dusche für die Krisenbewohner/innen ein.

Wir feiern den Neubeginn

Außer den neuen Räumen haben wir auch den Start der Ergänzenden Unabhängigen Teilhabeberatung (EUTB) zu feiern. Beides wollen wir am Donnerstag, dem 29.11. um 18.00 Uhr mit der Ton-Bilder-Schau „Pipi im Folterland“ von Jörg Bergstedt und am Freitag dem 30.11. von 12.00 bis 16.00 Uhr mit einem Tag der offenen Tür in unserer neuen Anlaufstelle feierlich begehen.

Pipi im Folterland wollen wir nach Möglichkeit in der Ruhr-Universität Bochum zeigen. Bitte verfolgt die Nachrichten auf unserer Internetseite oder eine der Mailinglisten des BPE.

Der Umzug ist Mittwoch, 31.10. ab 11.30 Uhr

Wer mithelfen will, meldet sich unter Matthias.Seibt@psychiatrie-erfahrene-nrw.de oder 0234 / 640 5102. Auch für Donnerstag, 1.11. brauchen wir Helfer.

Matthias Seibt